



ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS DEL RIO MONACHIL DE FECHA 8 DE FEBRERO DE 2008

ASISTEN:

DON JORGE RODRÍGUEZ RINCÓN (representante del Ayuntamiento de La Zubia)

DOÑA ANTONIA FIOL ALOMAR (representante del Ayuntamiento de La Zubia)

DON PLÁCIDO HURTADO CABALLERO (representante del Ayuntamiento de Huétor Vega)

DON MARIO DEL PASO CASTRO (representante del Ayuntamiento de Huétor Vega).

DON JOSÉ LUIS SAMOS DUEÑAS (representante del Ayuntamiento de Monachil)

DON FIDEL PRIETO CABELLO (representante del Ayuntamiento de Cájar)

No asiste excusando su ausencia: DON JAIME LÓPEZ GONZÁLEZ (representante del Ayuntamiento de Monachil) y DON RAÚL MONTOYA ROLDÁN

Asisten las Sras. Concejales de Bienestar Social de los Ayuntamientos integrantes de la Mancomunidad.

Sr. Secretario D. JOSE LUIS TRAVÉ PACETTI.

En La Zubia, provincia de Granada, siendo las doce horas y veintitrés minutos del día ocho de febrero de dos mil ocho, se reúne la Asamblea General de la Mancomunidad en sesión extraordinaria y primera convocatoria en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial. Preside el acto el Sr. Presidente de la Mancomunidad, Don Jorge Rodríguez Rincón, asisten los Sres. ediles reseñados arriba, asistidos por el Sr. Secretario que da fe del acto.

Comprobado que se ha convocado reglamentariamente la sesión y de la existencia de quórum para su válida celebración, se da comienzo al acto, de acuerdo con el siguiente

ORDEN DEL DIA

1.- APROBACION, SI PROCEDE, ACTAS SESIONES ANTERIORES

Por unanimidad de los asistentes (6) se aprueban los borradores de las actas de las sesiones celebradas los días 10 y 29 de enero de 2008.

2.- SERVICIO DE AYUDA A DOMICILIO Y LEY DE DEPENDENCIA

Se da cuenta de la reunión mantenida en la Diputación en la que se expuso el nuevo modelo de ayuda a domicilio conforme a la nueva Ley de



Dependencia con las implicaciones que ello trae para el servicio que se viene prestando desde la Mancomunidad.

El Sr. Hurtado Caballero dice que con la información suministrada no es suficiente para poder manifestarse con respecto al modelo a elegir; la Sra. Fiol expone que debe de decidirse antes de principios de marzo

Tras amplio debate de los ediles presentes; se propone que mientras no se produzca la puesta en funcionamiento del nuevo modelo por Diputación se siga manteniendo el servicio como hasta ahora, propuesta que se aprueba por unanimidad de los asistentes

Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Presidencia se levanta la sesión a las once horas y once minutos, de todo lo cual, yo como fedatario público he dado fe.

Vº Bº
EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

Fdo.- Jorge Rodríguez Rincón

Fdo.- José Luis Travé Pacetti